

10 de enero de 2018

Obdulia Avila Guardado
Jefe de oficina

Informe de comisión

Derivado de las actividades que se realizan en la Universidad Tecnológica de la Sierra me permito informarle lo siguiente:

El día 9 de enero del presente año fui comisionado a trasladarme a la UT de la Sierra para llevar documentación y constancias de estudios de estudiantes.

La salida fue a las 05:00 am de la ciudad de Tepic en Vehículo oficial-SILVERADO, iniciamos nuestro recorrido a temprana hora y llegamos a desayunar aproximadamente a las 07:00 a.m en un restaurante de la comunidad de el Capomal la hora de llegada a las instalaciones fue a las 09:00 am

La orden del día fue entregando constancias que solicitaron los estudiantes de diferentes carreras como también recabando documentación oficial para su expediente de los estudiantes, y dar de alta una joven de reingreso para el procedimiento de Admisión

Atentamente

Obdulia Avila G.

Obdulia Avila Guardado
Jefe de Oficina